

## Aplauda Noroña unidad y tras superarse diferendo entre López Hernández y Monreal

El presidente del Senado Gerardo Fernández Noroña, expresó su beneplácito, luego de que se superó el diferendo entre los coordinadores de Morena en el Congreso Adán Augusto López Hernández y **Ricardo Monreal Ávila**.



Afirmó que la actitud de ambos contribuye a la unidad del movimiento de la Cuarta Transformación y aleja los augurios de que habría una crisis interna.

Ya que nunca es momento para la división y la ruptura, pero menos en este momento, donde están en juego los intereses del pueblo. En sus redes sociales, el senador de Morena, aseguró que “nadie se robó ningún dinero” y se trató de una intriga, aunque no aclaró quien la promovió.

<https://enfoquenoticias.com.mx/281377-2/>